



AGSA e.V. | Schellingstraße 3-4 | 39104 Magdeburg

Volksstimme Magdeburg
Lokalredaktion

Vorstand:
Gerhard Miesterfeldt (Vorsitzender)
Dennis Butewitz (Stellvertreter)
Pascal Begrich (Schatzmeister)
János Ráduly
Vu Thi Huong Ha

Geschäftsführung:
Krzysztof Blau

Magdeburg, 18.05.2020

**Deutsch-Japanische Gesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. übergibt Teil einer
Spende des Deutschland liebenden Japaners Yasuhiko Osaka aus
Kanagawa bei Tokio an das *einewelt* haus Magdeburg**

Gemeinsame Pressemitteilung DJG Sachsen-Anhalt / Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Autor: Tim Schneider, Präsident Deutsch-Japanische Gesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Am Montag, 18. Mai 2020, übergaben Alexandra Tesch, Vizepräsidentin, und Tim Schneider, Präsident der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Sachsen-Anhalt (DJG) e.V., ein Paket mit 200 Mund-Nase-Masken höherer Qualität direkt aus Japan an Manja Lorenz, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt (AGSA) e.V.

Diese Masken sind Teil einer größeren Spende des bereits mehrfach mit Spenden und weiterem Engagement für Projekte der Deutsch-Japanischen Verständigung in Erscheinung getretenen Yasuhiko Osaka von der Japanisch-Deutschen Gesellschaft Kagawa auf der Insel Shikoku. Diese Spende ging als Geste der japanisch-deutschen Freundschaft an den Dachverband aller DJGn, dem Verband Deutsch-Japanischer Gesellschaften in Berlin.

Yasuhiko Osaka ist neben anderen Aktivitäten der Initiator des jährlichen deutsch-japanischen Rede-Wettbewerbs und Sponsor zahlreicher Veranstaltungen verschiedener Japan-Gesellschaften in Deutschland.

Manja Lorenz erklärte, dass sie im Namen der AGSA diese Spende gern annehme und als unterstützendes Angebot für verschiedene Veranstaltungsformate bereithalten möchte, die bereits Schritt für Schritt im *einewelt* haus (ewh) wieder zum Laufen gebracht werden.

„Wir haben in den vergangenen Wochen unsere mehrsprachigen Beratungen und Fortbildungen auf Online- und Telefonangebote umgestellt. Mit der Eindämmungsverordnung laufen Stück für Stück z.B. Konversationskurse und Fachsprachkurse für ausländische Mediziner*innen in Kleingruppenformaten wieder an. Für die Spende der Mund-Nasen-Bedeckungen aus Japan sind wir sehr dankbar,“ erläutert Manja Lorenz.

Die DJG Sachsen-Anhalt freut sich außerordentlich, einen kleinen Beitrag zur neuen Normalität im vielfältigen Angebot des *einewelt* hauses beitragen zu können.

Auch die DJG, so Tim Schneider, nutzt häufig die Räumlichkeiten sowie erweiterten Dienstleistungen und Unterstützungsangebote des ewh. Die DJG ist Gründungsmitglied der AGSA.

Allen Akteuren des *einewelt* hauses bleibt zu wünschen, dass bald das gesamte Portfolio des umfangreichen Veranstaltungsprogramms mit möglichst wenig coronabedingten Anpassungen wieder möglich sein wird.

Tim Schneider berichtet bei dieser Gelegenheit von der aktuellen Situation in Japan.

Insgesamt zählt man in Japan derzeit rund 16.000 Corona-Fälle, dabei bereits 10.100 Genesene, aber leider auch rd. 730 Todesfälle.

Für die am Japanischen Meer gelegenen Küsten-Präfektur Niigata werden gemäß amtlicher Statistik 83 Menschen insgesamt als an SARS-Covid-19 erkrankt angegeben, davon 23 aktuell Erkrankte und bereits 60 Genesene. Hauptstadt dieser Präfektur ist die mit Magdeburg freundschaftlich verbundene Universitätsstadt Niigata.



Auslandsgesellschaft
Sachsen-Anhalt e.V.
einewelt haus
Schellingstraße 3-4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 (0)391 5371200
Fax: +49 (0)391 5371229
E-Mail: info@agsa.de
Internet: www.agsa.de

Deutsche Bank Magdeburg
IBAN: DE03 8107 0000 0145 1525 00
BIC: DEUTDE8M
Amtsgericht Stendal: VR 11277
Steuernummer: 102/142/06590

Hintergrund

Die Mitglieder der **Deutsch-Japanischen Gesellschaft e.V.** bemühen sich, Kenntnisse der japanischen Kultur und Lebensweise durch Vorträge, Ausstellungen, Video- und Filmvorführungen und andere Aktivitäten zu vermitteln. Ein besonderes Anliegen des Vereins ist es, den Kontakt zu hier lebenden Japanern herzustellen, ihnen zu helfen, sich in der fremden Kultur zurechtzufinden und mit ihnen einen kulturellen Austausch zu pflegen.

Deutsch-Japanische Gesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Präsident: Tim Schneider

info@djg-magdeburg.de

www.djg-magdeburg.de

Die **Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. (AGSA)** ist ein Dachverband von gegenwärtig 45 Mitgliedsorganisationen, die sich überwiegend ehrenamtlich für ein demokratisches Miteinander in Vielfalt einsetzen. Seit 1996 ist die AGSA Trägerin des *einewelt* haus Magdeburg, dem Ort des interkulturellen Begegnens, Lernens, Arbeitens und Netzwerkens in Magdeburg mit landesweiter Ausstrahlung. Die AGSA verbindet Kompetenz, Erfahrung und Methodenvielfalt an der Schnittstelle zwischen Haupt- und Ehrenamt, Zivilgesellschaft und Verwaltung, in der Jugend- und Erwachsenenbildung.

Manja Lorenz

Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

einewelt haus Magdeburg

Öffentlichkeitsarbeit / Programme / Projekte

Schellingstraße 3-4

39104 Magdeburg

Telefon 0391-5371-207

manja.lorenz@agsa.de

Anlage

- Foto: Alexandra Tesch, Vizepräsidentin, und Tim Schneider, Präsident der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Sachsen-Anhalt (DJG) übergeben die Masken-Spende an Manja Lorenz (links, AGSA)
- Interview mit Yasuhiko Osaka



Auslandsgesellschaft
Sachsen-Anhalt e.V.
einewelt haus
Schellingstraße 3-4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 (0)391 5371200
Fax: +49 (0)391 5371229
E-Mail: info@agsa.de
Internet: www.agsa.de

Deutsche Bank Magdeburg
IBAN: DE03 8107 0000 0145 1525 00
BIC: DEUTDE8M
Amtsgericht Stendal: VR 11277
Steuernummer: 102/142/06590